

La société [R-TECH](#) (siège à Couberon), spécialisée dans les équipements de mesure et de régulation de paramètres du vin pour les viticulteurs, poursuit son développement. Elle a sortie en fin d'année dernière une nouvelle gamme pour les prochaines vendanges. A l'étroit dans son site actuel, la société créée il y a 4 ans et qui compte 6 salariés doit déménager. Les locaux actuels sont de 180 m<sup>2</sup> et ils vont être transférés à Beaune. Le nouveau site s'étendra sur 700 m<sup>2</sup> et le déménagement pourrait intervenir au milieu de l'an prochain. La gamme Vita a nécessité 3 ans de R&D et propose un matériel adaptable à tous types de cuves et de fûts existants. La société veut se tourner vers l'international et une levée de fond est en cours.